

La modelo culpa a la Policía por la muerte de su compañero. CORTESÍA DE MUYDIARIO



MUJER ESTÁ PRESA EN NICARAGUA COMO SOSPECHOSA DE NARCOTRÁFICO

EMBARRANA A MODELO TICA

Nicaragua
Provincia: Managua



ROCIÓ SANDÍZ Y
DIARIO HOY
roci.sandiz@latija.co.cr

La modelo tica Adriana Corella pasará la Navidad empalomada, pues figura como sospechosa de pertenecer a una narcobanda que, al parecer, era liderada por su compañero sentimental, que también era costarricense.

A la mujer y a seis personas más las detuvieron el viernes pasado, en la carretera Nueva León, en Nicaragua, mientras viajaban en dos tráileres con placas guatemaltecas y un pick-up.

Los siete detenidos, de los que tres son nicaragüenses, enfrentaron ayer una audiencia en la que la jueza Indiana Gallardo admitió la acusación en contra de ellos por considerar que esta reunía todos los requisitos según la ley.

Los bichos estarán en prisión preventiva hasta la próxima audiencia, que fue programada para el 6 de enero.

Ese día, las autoridades decidirán si van a juicio y también solicitarán nuevas medidas cautelares en caso de ser necesario.

Tico no aguantó. El compañero sentimental de Corella era Walter Mauricio Pereira Castillo, de 40 años, quien en el vecino país se hacía llamar Mauro José Ruiz López.

El murió el viernes en la madrugada al pegarse un balazo en el cuello, mientras estaba escondido en su casa, en el residencial Santa Mónica, en Managua.



Los acusados estarán en prisión hasta el próximo 6 de enero, cuando habrá una nueva audiencia. CORTESÍA DE HOY



La mujer dice que está preocupada por su hija, de cinco años. CORTESÍA DE HOY

Minutos antes, Pereira había protagonizado una persecución policial en la que le disparó a los uniformados y se quitó la vida para evitar que lo capturasen.



Los sospechosos cayeron el lunes en la madrugada. CORTESÍA DE HOY

Según trascendió, la pareja es oriunda de Alajuela y se había ido a vivir a Nicaragua hace unos meses porque Walter tenía amenazas de muerte en Costa Rica.

Ahí la pareja costarricense alquilaba una casa por la que pagaba cerca de un millón de colones al mes.

Preocupada. La defensa de Corella pidió en la audiencia preliminar la intervención de un especialista, porque "está afectada por la muerte de su marido", así como conocer el paradero de su hija, ya que desde su detención no tiene información de ella.

La menor, de solo cinco añitos, está bajo el resguardo del Ministerio Mi Familia (institución similar al PANI) y según la acusada, la pequeña vio cuando su padre se quitó la vida.

Corella dijo en la audiencia que ella es inocente y que en Costa Rica todos conocían bien su trabajo.

Además, culpó a la Policía del suicidio de su esposo, ya que, según ella, los oficiales lo presionaron.

Bien enredados. La Policía de Nicaragua informó el sábado, en una conferencia de prensa, que durante la detención de los sospechosos la Policía decomisó 135 "quesos" que iban escondidos en los tanques de gasolina de los tráileres y medio millón de dólares (unos \$270 millones), que llevaban en el pick-up.

Al parecer, la banda distribuía la droga en los países del norte del continente para luego jalar la plata de vuelta al sur.

Las autoridades acusaron a los sospechosos de los delitos de transporte internacional de estupefacientes y lavado de dinero.